

MEDIO AMBIENTE

Territorio exige a Narbona que el by-pass no atraviese La Vallesa

El conseller le entregó la carta de los vecinos

Laura Sena, Paterna
El conseller de Territorio, Esteban González Pons, entregó el jueves en mano a la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, una carta en la que le solicita que el segundo by-pass no atraviese el bosque de La Vallesa.

En el escrito, González Pons confirma a Narbona que el Consell va a otorgar a La Vallesa el máximo nivel de protección establecido por la Ley de Espacios Naturales de la Comunitat Valenciana, a través de la declaración de Parque Natural.

Dado que uno de los posibles trazados del estudio de corredores del Ministerio de Fomento para el segundo by-pass atraviesa por la mitad el bosque, el conseller advierte que *«esa alternativa produciría una agresión medioambiental irreversible sobre el que es uno de los pulmones verdes más importantes del área metropolitana de Valencia»*.

■ **González Pons reitera a Narbona sus planes de declarar el bosque de La Vallesa Parque Natural**

González Pons quiere que su consellería participe *«en cualquier decisión que el Gobierno central adopte, si ésta afecta a La Vallesa o a otro espacio con valor ambiental»*, además de avanzar que la Generalitat Valenciana *«será contraria a cualquier opción que atraviese el bosque»*, con lo que cierra la posibilidad de un túnel.

Tras la redacción del estudio de corredores, por parte del Ministerio de Fomento, corresponde ahora a Medio Ambiente realizar el primer análisis ambiental y descartar algunos de los pasillos.

Carta de los vecinos

El conseller de Territorio entregó, asimismo, a Cristina Narbona otra carta elaborada por las junta de barrio de La Canyada, que agrupa a las asociaciones de la zona, en la que se formula a Narbona la misma petición.

Desde la junta de barrio, José Carot elogió la iniciativa del conseller porque *«es la primera vez que la Generalitat apuesta abiertamente porque el by-pass no pase por Paterna, o al menos por una parte, lo que significa que algo hemos avanzado, por lo que ahora la pelota la tiene en su tejado Narbona»*.